



## **Die Marienschule stellt sich vor:**

### **Informationsveranstaltung für Viertklässler in der Marienschule Saarbrücken**

**4. Dezember 2023 19.00 Uhr bis 21.00 Uhr**

Der Wechsel von der Grundschule zur weiterführenden Schule ist ein großer Schritt für Schüler und Schülerinnen und ihre Eltern.

Die Marienschule lädt alle interessierten Eltern am 4. Dezember 2023 zwischen 19 und 21 Uhr zu einem Informationsabend in der Sporthalle ein.

Die Schulleitung gibt Informationen über die Struktur der Schule. Vorgestellt werden unter anderem die Marienschule als katholische Privatschule, die Schullaufbahn an der Marienschule, das Programm der Nachmittagsbetreuung, die Bläserklasse.

Im Anschluss stellen sich die einzelnen Fachbereiche vor. Dabei besteht die Möglichkeit mit Lehrern und Lehrerinnen ins Gespräch zu kommen.

### **Tag der offenen Tür an der Marienschule in Saarbrücken**

**13. Januar 8.30 Uhr bis 12.30 Uhr**

Am 13. Januar 2024 bietet die Marienschule Saarbrücken zwischen 8.30 und 12.30 Uhr allen interessierten Eltern und Viertklässlern einen Einblick in den Schulalltag.

Die fünften Klassen öffnen ihre Türen ab 8.50 Uhr für Unterrichtsbesuche und bietet den Grundschülerinnen und -schülern die Möglichkeit, aktiv am Unterrichtsgeschehen teilzunehmen. Daneben stellen sich verschiedene Fächer im Rahmen von Workshops vor. Auch die AGs und die Bläserklassen stellen sich mit Mitmachprogrammen vor. Außerdem präsentieren sich die Nachmittagsbetreuung, das Team Schulpastoral, Schüler- und Elternvertretung, und viele mehr...